



3 Pièces

74 m²

Réf. 3149

8 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de 3 pièces est situé en étage élevé d'une luxueuse résidence offrant une piscine, un pool house, un fitness, un sauna et un service de sécurité assuré 24h24. L'appartement bénéficie d'une vue sur la mer et le Cap Martin. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec sol en marbre ouvert sur la terrasse, d'une cuisine équipée donnant sur le séjour et de 2 chambres avec parquet au sol, chacune disposant d'une penderie et d'une salle de bains en suite. Un parking complète cette location. DISPONIBILITE A CONVENIR. Type de produit : Appartement

This 3-room flat is located on the top floor of a luxurious residence offering a swimming pool, pool house, fitness centre, sauna and 24-hour security. The flat overlooks the sea and Cap Martin. It comprises an entrance hall, a living room with marble floor opening onto the terrace, a fully-equipped kitchen opening onto the living room and 2 bedrooms, each with parquet flooring, parquet flooring, each with a wardrobe and en suite bathroom. A parking lot complete this rental. AVAILABILITY TO BE AGREED. Property type : Apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

